

Mobile Banking

Gabon Télécom lance sa solution "Mobiledan"

MZM
Libreville/Gabon

TOUT comme ses prédécesseurs et concurrents, notamment Airtel Gabon et Moov Gabon, l'opérateur mobile Gabon Télécom vient d'officialiser son partenariat avec la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), à travers son offre Mobiledan.

En effet, les directeurs généraux de Gabon Télécom, Abderrahim Koumaa, et de la SEEG, Albert Camus, ont paraphé vendredi dernier la convention de partenariat qui va désormais permettre aux usagers de Mobicash (monnaie électronique de Libertis), également abonnés des compteurs Edan, d'acheter leurs unités au moyen de leur téléphone portable en toute sécurité, à partir de chez eux et sans aucune forme d'assistance.

Selon Abderrahim Koumaa, avec un parc de 1,2 million d'abonnés et 11 mille points de ventes, Gabon Télécom présente aujourd'hui un large réseau de distribution pour les produits et services, avec un moyen de paiement facile et sécurisé.

« Avec la signature de cette



Photo : MZM

Les directeurs généraux de Gabon Télécom Abderrahim Koumaa (à droite) et de la SEEG, Albert Camus, lors de l'échange des parapheurs.



Photo : MZM

Les parties prenantes à la convention ont ensuite posé devant les objectifs.

convention, nous assistons à une nouvelle étape d'un partenariat fructueux, concrétisé par notre engagement collectif en faveur des clients et des usagers (...). Finies les nuits sans électricité par omission d'achat d'unités Edan, ainsi que les contraintes de déplacement pour se réapprovisionner », a souligné le directeur général de Gabon Télécom.

Le fonctionnement de ce service est très simple et sécurisé. Pour en bénéficier il faut, au préalable, être client mobile de Gabon Télécom, avoir souscrit à l'offre Mobicash, disposer d'un solde créditeur sur le compte Mobicash en question et, enfin, connaître un numéro de compteur Edan



Photo : MZM

Quelques membres des personnels des deux entreprises à la signature de la convention.

à créditer. Car, en plus d'en acheter pour soi-même, il est également possible de faire de même pour une tierce personne.

Pour le directeur général de la SEEG, ce nouveau partenariat permettra d'augmenter de manière significative le nombre de

clients, qui pourraient avoir accès au service Mobiledan. « Cette initiative d'exploiter la plate-forme Mobicash de

l'opérateur Gabon Télécom dérive de notre ambition d'améliorer notre service à la clientèle. Et permet également à la SEEG de réaffirmer sa nouvelle ambition, celle de se réinventer pour mieux servir sa clientèle », a-t-il relevé.

Afin d'asseoir son leadership en tant que 1er opérateur de téléphonie au Gabon, Gabon Télécom maintient une politique de développement destinée à moderniser ses équipements, élargir les capacités, former et professionnaliser son personnel. Avec l'objectif de répondre avec pertinence aussi bien aux attentes de la clientèle qu'aux prescriptions des pouvoirs publics.

Entrepreneuriat des jeunes

Du matériel de boulangerie à une PME pour booster sa production

W.N.
Libreville / Gabon

Longtemps soumis au régime de la seule boulangerie d'une société implantée dans la localité, les habitants de la commune de Gamba peuvent souffler, grâce à une jeune PME gabonaise qui vient de recevoir un appui du ministre Désiré Guedon pour la production de pain dans la localité.

DES jeunes de la Petite et moyenne entreprise (PME) gabonaise "Délice de Reine" implantée à Gamba, dans le département de Ndougou (Ogooué-Maritime), ont récemment reçu du matériel de boulangerie et de pâtisserie de la part du ministre Désiré Guedon, par

ailleurs fils de la localité. Cette aide permettra désormais à cette jeune PME d'augmenter sa capacité de production en pain et en viennoiseries, afin de pallier le déficit de ces produits dans la commune.

Concrètement, cette offre permettra de passer d'une capacité de production de 200 à 500 pains jour, au grand bonheur des consommateurs. Au cours de la sobre mais conviviale cérémonie de remise de matériels, le bienfaiteur, s'adressant aux bénéficiaires, a dit : « chaque fois que vous parlez avec chacun d'entre nous, nous saisissons. Il suffit seulement que l'on dispose d'un peu de moyens. Et comme là, l'opportunité était que nous avons un opérateur qui avait déjà

des machines qui n'utilisaient pas du béton en fer, nous l'avons récupéré et mis à votre disposition. Mais au-delà, c'est vraiment votre détermination et votre volonté de vous prendre en charge ». Le geste du natif de Ndougou, apprécié à sa juste valeur, a été accueilli avec soulagement par les jeunes de cette PME, par le biais de leur porte-parole, Sandor Obiang : « Nous vous remercions pour ce geste. Merci encore et nous espérons que vous allez toujours

penser à nous en faisant en sorte que plus d'un jeune de Gamba soit dans votre cœur et puisse avancer par vos gestes ». Sur la même lancée, la mairesse de la ville de Gamba, Clotilde Chantal Boumba, a également salué le geste

du membre du gouvernement, indiquant qu'il s'agit, là, d'un accompagnement qui permettra de réduire, sinon d'éradiquer la pénurie permanente du pain, souvent introuvable chez plusieurs détaillants de sa localité.



Photo : D.R.

Désiré Guédon remettant du matériel à une PME de Gamba.

AUX GRANDES CHALEURS, LES GRANDES FRAICHEURS
DU 17 MAI AU 30 JUIN 2016

ICESTREAM WP Baissent les prix

Split Icestream 9 000 BTU	Split WP 9 000 BTU
197 000 167 000 F.cfa TTC	228 000 193 800 F.cfa TTC

Promotion valable sur toute la gamme Icestream et WP*

sogafric services
 BP 2136 LIBREVILLE - Tél. : (+241) 06 22 72 04 / 07 06 20 00 - Fax : +33 1 73 76 95 37
 P.O.G. : Tél. : (+241) 07 14 01 50 - Fax : 01 55 09 53 - sogafric.services@groupesogafric.com
 www.sogafricservices.com

*Non cumulable. Après la mise en œuvre, l'installation et le réglage en régime normal de fonctionnement. Réductions de prix en fonction des configurations.

NOUS CONSTRUIRONS L'AVENIR